

Ecole : semaine du goût

Une journée à la ferme des Capellous

Cette année, les écoliers ont participé à la semaine du goût en se rendant à la ferme des Capellous à La Capelle-Florentin.

Ils ont été accueillis très chaleureusement par Valérie autour d'un petit déjeuner composé de jus de pomme, fouace maison et lait tout juste sorti du pis des vaches de l'exploitation.

Après, il a fallu se mettre au travail : cueillir des pommes, éplucher et découper les légumes après les avoir reconnus (carottes, pommes de terre, poireaux, navets, courgettes, potirons...). On allait manger une bonne soupe !



Préparation de la soupe avec Valérie.

Pendant la cuisson, des jeux sensoriels étaient proposés.

Il restait encore à presser les pommes, déguster des confitures maison, assister à la fabrication du gâteau à la broche.

Avant de partir, chacun emportait une bouteille de jus de pomme, fabriqué dans la journée.

Le travail à la ferme des Capellous n'est pas de tout repos, mais que de parfums et de saveurs parmi tous ces produits cueillis et élaborés sur place !

Association «Viadène Aubrac Voyage»

Agréable séjour en Andalousie



Le groupe des participants.

Cette année, l'Andalousie était la destination choisie par les membres de l'association «Viadène Aubrac Voyage», du 25 septembre au 2 octobre.

C'est de l'aéroport de Toulouse que les 47 voyageurs prenaient leur envol pour Séville, première étape de la semaine. La visite guidée de la ville avec la découverte du Parc María Luisa, la cathédrale et la Plaza de España ne laissait personne indifférent.

Cordoue et sa mosquée cathédrale, la promenade dans la Judería et sa synagogue séduisait les participants.

Bien sûr, Grenade figurait au programme avec les palais et les jardins de l'Alhambra ainsi que le quartier maure de l'Albayzín...

Un petit tour dans les montagnes de la Sierra Nevada était un bon moyen de prendre un peu de fraîcheur, après les journées chaudes du début du séjour.

Avant de terminer la boucle, un détour par Ronda permettait d'admirer les arènes, la maison de San Juan Bosco et la route des villages blancs.

La gastronomie n'était pas oubliée avec tapas, paella, sangria et autres spécialités locales.

Les participants, venus de neuf départements, n'ont pas eu de mal à se lier au groupe de Nayracois et pensent déjà à la prochaine édition dont la destination n'est pas encore connue, bien que quelques pistes se dessinent.

Les écoliers visitent le barrage de Golinhac



Equipés de casques, les élèves ont visité la centrale hydroélectrique.

Dans le cadre des journées du patrimoine, les écoliers de la classe des grands ont pu visiter le barrage de Golinhac, situé en partie sur la commune du Nayrac.

Des maquettes, des films, des photos étaient présentés et commentés par des agents d'EDF. Suivait la découverte de la centrale où les casques étaient obligatoires pour parcourir les grandes salles des machines. Plusieurs sujets ont été abordés : production de l'hydroélectricité, surveillance avec des appareils d'auscultation, maintenance...

Avant de repartir, chacun a reçu un sac avec quelques cadeaux : jeux, stylos, affichettes...

Cet édifice du patrimoine industriel a vivement intéressé les enfants qui savent maintenant d'où provient une partie de l'électricité qui arrive jusque chez eux.

Une journée en Corrèze pour les aînés



Le groupe des aînés lors de la sortie en Corrèze.

La dernière sortie de l'année pour le club Sourires d'Automne avait pour destination la Corrèze. Tout d'abord, le groupe s'est rendu à Chaumeil, village au cœur des Monédières et patrie de l'accordéon-niste Jean Ségurel, auteur de nombreuses chansons dont «Bryères corréziennes» et créateur de la course cycliste «Bol d'or des Monédières». Un musée lui est consacré où sont exposés ses disques d'or et des documents le concernant. Après le déjeuner pris à Sarran, la visite du musée du Président Jacques Chirac a ravi les participants. Les merveilleux cadeaux offerts à l'ancien président lors de ses déplacements en France et à l'étranger sont visibles. Des sculptures, des tableaux, des modèles réduits, des vêtements... la collection est variée.

Après l'assemblée générale du 4 octobre, les rencontres bimensuelles reprendront et l'on pourra partager des parties de cartes, de jeux de société et autres divertissements.